

見て!! やって!! 読んで!!

自身を律し、他者を尊重

ぜひ一度



子供たちを熱心に指導する石川遼（左）

子さまを連れて

教えてほしいゴルフの精神

意外なことに子供たちに教えるべきスポーツだと
いう点である。小学生時代、私にとってゴルフとは、
は、私自身が愛媛という野球熱が高い地域で育つ
たこともあって、本当に年輩の男たちだけで争わ

選手が間近にイングラインを踏まないようになる程度は知つてゐたが、いつもほかの選手が最高のパフォーマンスができるようになると最大限手がいて、ホールアウト後に並んでいればサインをしてもらえる。金網越しでしか選手を見られないスポーツではない点も強調しておきたい。テレビ観戦しかしたことがない人には、一度、お子さまを連れて来てもらいたいものだ。

ただし、第3回に書いたけれども、それぞれのスポーツにはそれぞれ興味と奥深さがあり、そ

ないよつてなどと言つて
いては試合にならない
それぞれのスポーツの發
展を祈つて筆を置く。

ゴルフ界の舞台裏 広告マンは児た 篠原一郎⁹

ゴルフで選手に不利な裁定が出たとき、不服を言うケースが欧米でもないわけではない。だが、多くの選手は紳士的に受け入れる。ときには決定的な場面で「ボールが動いた」、「スイングのどへき、自分のクラブが触れてはいけないものに触れてしまったようなのでビデオで確認してくれ」と自ら申し出でペナルティーを科され、みすみす優勝を逃す事例もある。ゴルフ担当になる前は、同伴競技者のパッテ

私も自身も、観客や味方の監督に「へたくそ」「おめでてしまえ」という声を立ててしまつたようなのでビデオで確認してくれ」とされたことが何度もある。それが野球だと私は思っている。「ゴルフに触れた後も、もし自分があの二星手なら「落とした」とは言わない。サッカーだって、相手が不利益になら

スポーツ発展を

トナメント会場へ

篠原一郎（しのはら いちろう）1959年8月20日、愛媛県出身。松山東高校から東京大学経済学部へ進む。いずれも野球部に所属。84年、電通に入社してテレビ局、ロサンゼルス勤務などを経て98年スポーツ事業局、06年から電通スポーツパートナーズに出向、ブルフ業務部長。

それぞれのスポーツの発展を祈って筆を置く。

前回、相手が不利益にならないようになどと言つて、それはそのスポーツの発展を祈つて筆を置く。

スポーツ発展を

しておきてがある。